

La Casa Regional de Castilla y León celebra una nueva edición del Día de las Águedas

Fecha de publicación: 6/02/2017 0:00

Descripción:



La Casa Regional de Castilla y León en Móstoles celebró el pasado sábado en la Ermita de Nuestra Señora de los Santos el Día de las Águedas, con una misa tradicional. Se trata de una fecha muy importante para las mujeres de Castilla y León, una de las cuales durante un año recibe el bastón de mando.

Al finalizar la misa, el grupo El Filandón bailó una jota, y se ofrecieron a los asistentes rosquillas y sangría. Jéssica Antolín, concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías asistió a la celebración en representación del Gobierno Municipal.